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10 月 10 日至 10 月 21 日，2013 年《群众评诺》节目对电信、银
行、保险、水电气暖及公交行业22家单位的承诺、践诺情况，以电
视直播的形式进行了评议。节目虽已结束，但后续工作还在持续
进行。节目中暴露了多少问题，这些问题将如何解决？昨日上
午，记者采访了市纠风办相关负责人。
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本报讯（首席记者 石蕴璞）从上月底到本月初的一
场有效降水，缓解了全市的旱情。最近3日，正是抢种的
最佳时机，有关农业专家表示，到7日，我市因旱未播的
小麦有望全部完成播种。

这场有效降水使我市的土壤表层旱情基本解除，土
壤水分渗透深度大多为10厘米，土壤墒情已能够满足小
麦播种出苗的需要。由于目前我市基本采用机械化操
作，雨后土地湿度较大，整地、播种均受影响无法进行。
市农业局种植业科的统计数据显示，截至3日下午，全市
小麦播种面积206万亩，较有效降水前的195万亩增加
11万亩，今年计划播种面积377万亩，仍有171万亩未播
种。刚刚抢种的11万亩小麦主要集中在偏沙质地块，其
余待播土壤还需进一步晾晒，待湿度适中才可播种。

市农技站有关专家表示，经过适度晾晒，到昨日，大
部分地块已可以机械化操作，大面积播种可以实现。今
日到7日，是我市农民集中播种的时段。预计到7日，计
划播种的377万亩小麦可基本完成播种。“虽然错过了最
佳施播期，今年小麦播种偏晚，但目前气温不低、墒情尚
可，小麦的出苗率基本可以保证，所以一定要抓紧这几天
时间抢种。”这位专家说。

据市气象台预报，本周还有两次降水过程，但雨量不
大。专家表示，此前的降水并未彻底解除旱情，进一步降
水十分必要，农民朋友最好抢在雨前播种。另外，在抢种
时有几点事项需要注意：一是在霜降节气后晚播，要及时
将半冬性小麦品种更换为早熟的弱春性品种；二是要适
当增加播种量，以解决小麦出苗分蘖率低、亩穗数不足的
问题，保证夏粮亩产；三是要在小麦的生长过程中加强田
间管理，及时追肥，保证小麦茁壮成长。

全市因旱未播小麦有望3日内播完

趁墒抢种 近日最佳

本报讯（记者 戈晓芳 通讯员 华国辉）昨日从
市民政局了解到，我市“温暖工程”全部完成，147所
农村敬老院和5所公办社会福利机构今冬将实现集
中供暖。

据了解，我市共有农村五保供养对象约 2.23
万，农村敬老院147所。为完善和提高农村敬老院
的服务功能和管理水平，2012 年我市启动农村敬
老院“温暖工程”，计划两年内完成全市147所农村
敬老院和 5 所公办社会福利机构的冬季采暖设施
改造、建设任务。各敬老院可因地制宜，采取燃
煤、燃油、地暖等方式，做好供暖工作。

市民政局相关负责人表示，随着今年50所农村敬
老院、公办社会福利机构集中供暖设施安装完毕，“温
暖工程”已全部完工，11月15日前将全部投入使用。

我市“温暖工程”
15日前投用

本报讯 3 日下午，中原经济区
先进制造业暨五金机电商贸物流业
发展高峰论坛在我市举行。

在论坛上，中华全国工商业联
合会五金机电商会会长劳建斌表
示，将大力支持我市制造业及五金
机电商贸物流业发展；知名经济学
家易宪容结合国内外经济发展情
况，详细分析了我市加快物流业大
发展的优势；五洲国际控股有限公
司行政总裁兼执行董事舒策丸表达
了在洛投资的信心，对洛阳市委、市
政府支持项目建设表示感谢，表示
要把洛阳五洲国际工业博览城打造
成中原一级工业品博览交易中心。

洛阳五洲国际工业博览城是我
市的重点开放招商项目、市服务业
重点建设项目，由香港上市企业
——五洲国际控股有限公司斥资40
亿元建设。该项目位于310国道与
衡山路交会处，占地面积约633亩，
总建筑面积约88万平方米。洛阳五
洲国际工业博览城有限公司将秉承
五洲国际“健康商业、责任地产”的
经营理念，同时根据现代经济发展
趋势，凭借专业化开发模式、国际化
运营水准、现代化经营理念，重塑洛
阳商贸市场格局，打造第六代五金
机电市场典范，将其全力建设成为
我市工业品市场典范和商业标杆。

未来，这里将成为洛阳地区最大、最
专业的一站式现代化五金、机电、机
械、农机展示交易平台，成为立足洛
阳、辐射中原地区的国际工业品博
览交易中心。

与会专家表示，洛阳五洲国际
工业博览城，以88万平方米的超大
规模，整合洛阳五金机电、机械、汽
配、家居建材、小商品、电子数码、旅
游用品、酒店用品等各类批发市场，
实现“一站式”便捷采购和“一条龙”
全面服务，强势升级市场，将彻底改
变洛阳已有的工业品市场格局，成
为中原一级工业品博览交易中心。

（宇明）

中原经济区先进制造业暨五金机电商贸物流业发展高峰论坛在洛举行

打造中原一级工业品博览交易中心

《群众评诺》共收集209条问题、建议，市纠风办要求相关单位明确整改时限

敷衍塞责？扣分问责！

市纠风办相关负责人介绍，4期《群
众评诺》节目共收集各类问题、意见、建
议 209 条。这些问题主要来自暗访短
片、民评代表提问、群众评诺网络平台发
帖和热线电话投诉等。

市纠风办将每期节目反映的问题进
行了认真整理，其中，涉及电信行业的问
题、意见、建议51条，银行业50条，保险
行业36条，而与群众生活密切相关的水
电气暖及公交行业问题多达72条，约占

全部问题的34%。
从统计数据来看，在水

电气暖及公交行业中，群众
最关注的是供暖问题，问题
数量31条，这些问题主要集
中在“交了暖气费但未供暖”

“暖气热度不达标”“分户计
量何时能实现”等方面。

“事事有落实、件件有回音。”说到
对《群众评诺》节目收集的问题、意见和
建议的处理，该负责人表示，市纠风办
将加强监督检查，督促相关单位尽快兑
现承诺，让群众满意。

该负责人说，市纠风办已通知相关
单位，就群众反映的问题制定整改措
施，明确整改时限。

同时，由市纠风办、服务单位所属的

相关委局监察室负责人、民评代表组成的
4个暗访督查组，将对每个问题的整改情
况进行现场督查，对超出承诺期限仍未
解决或敷衍塞责的单位和责任人，将向
该单位的上级主管部门提出问责意见。

此外，市纠风办还将邀请媒体记
者，对问题的整改情况进行跟踪回访，
并选取正反两面典型进行报道。媒体
还将对问题整改情况进行公示。

该负责人表示，对《群众评诺》节目
反映的问题的整改情况，不但要向社会
公布，也将与我市政风行风综合评议挂
钩。对于不重视群众所反映的问题、不
认真解决问题或敷衍塞责的单位，市纠
风办将在进行民主评议政风行风综合
考评时，依据相关规定对其扣分。

同时，对于不认真对待、敷衍塞责

群众所反映的问题，超出承诺期限仍未
解决问题且不能说明理由的单位及责
任人，市纠风办将启动调查和问责机
制。问责包括通报批评和媒体曝光两
种形式。此外，市纠风办还将向相关行
业的上级主管部门，通报对相关责任人
的问责情况。

本报记者 李三旺 通讯员 陈聚涛
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寒冬即将来临。连日来，洛阳北控水务集团新区热力分公司的工作人
员，将所管辖小区的热交换站设备改造、更新为无人值守的自动控制设备，
并对热水主管网进行检测、调试，为今冬供暖做好准备。

该分公司主要承担新区129个住宅小区和办公用户的供暖任务，供热
面积640万平方米。目前，公司已对120公里热水管网和37公里蒸汽管网
进行了拉网式检修及保养，并投资1200万元加装了进口腰闸、压差阀、流量
调节阀，以保障供热质量。 记者 梅占国 通讯员 崔建宇 摄

（上接01版）
项目刚签约时，青岛啤酒工作人员缺少临时办公的

地方，宜阳县政府立即把指挥部的办公室腾出几间，配置
好办公用品，让他们“拎包入住”；青岛啤酒提出项目地块
不平整、部分区域低洼，宜阳县立即着手平整土地，出资
打了10眼机井、架设电力专线；凡有扰工问题出现，宜阳
县第一时间出面解决……

“对于青岛啤酒项目，我们提供的是‘一保四有’服
务。”主管该项目的宜阳县领导解释说，“一保”就是保姆
式贴心服务，“四有”就是有求必应、有需必答、有难必解、
有诺必践，倾力打造“宜阳速度”。

政府能提供的服务，宜阳县全部提供，但他们绝不干
预企业决策。青岛啤酒项目投资10亿元，政府部门从不
干涉企业招标等事宜，企业的事情全部由企业说了算。

出资出人优化环境，宜阳县到底图啥？“开放招商不
能算小账而应算大账，不能图眼前而应看长远。”宜阳县
委书记王琰君说，青岛啤酒项目达产后，可实现年销售收
入 16 亿元以上，年均税收 3 亿元以上，带动就业 1000
人；不仅如此，青岛啤酒项目已成为宜阳县开放招商的

“金字招牌”，直接吸引了金丝猴、惠州天丽包装、新明盛
玻璃器皿等多个项目落户，对做大县域经济总量、提升经
济发展质量的促进作用非常明显。 本报记者 孙小蕊

（上接01版）
关于专科医院，《规划》提出，洛河

以北城市区及洛阳新区各规划设置1
所二级以上儿童医院。鼓励具有良好
儿科基础的三级综合医院重视发展儿
科相关专业，作为儿科专科医院的补
充，缓解儿童就医紧张问题。河科
大一附院感染性疾病科作为洛阳市
传染病院，承担全市传染病救治任
务，不再新设置传染病医院，二级以
上综合医院设置感染性疾病科。支
持社会力量兴办或现有医院转型为
全市目前科目短缺的专科医院。

关于社区卫生服务中心（站），
《规划》提出，每个街道办事处设置
社区卫生服务中心1所，人口超过5
万的办事处可增设1所社区卫生服
务中心。除社区卫生服务中心所在
社区外，每个社区居委会设置社区
卫生服务站1所。鼓励城市二级、三
级医院领办社区卫生服务机构，引
导优质医疗资源向社区流动、向基

层延伸。

农村地区：规划期内9
县（市）医院达到二甲以上
水平

会议强调，各县（市）要结合实
际制订辖区内医疗机构设置发展规
划，遵循以下要求：

一是规划期内9个县（市）人民
医院均应达到二级甲等医院以上水
平。乡镇改革撤销建制，其卫生院
可以保留，也可设为归并乡镇的卫
生院分院。在城乡统筹试点地区，
乡（镇）卫生院可向社区卫生服务中
心转化。

二是每个行政村原则上设1个
卫生室。人口超过 3000 及农民居
住较为分散的行政村，可增设1个卫
生室。

三是注重提升新设置医疗机构
的水平和层次，避免医疗资源过于
集中和重复建设。

会议强调，要整合资源、合理布
局，构建15分钟医疗圈，保证全市居
民享有安全、有效、方便、价廉的基
本医疗服务。要坚持以政府为主
导，办好具有传统医学特色、公共卫
生职能的医疗机构，鼓励社会资本
进入医疗卫生领域，形成多元化的
办医格局。要切实提高基层医疗卫
生服务水平，引导广大居民合理就
医，实现小病在社区、大病到医院。

（《规划》还在微调修改中，请以最终
印发文件为准）

会议听取了全市担保机构规范
整顿工作进展情况汇报。会议强调，
要积极稳妥、依法依规推进担保机构
规范整顿工作，使不具备资质、非法
经营的担保机构退出担保市场，从根
本上清除非法集资的土壤和平台。
要加强对已取得许可证的融资性担
保公司的监管，逐步规范担保机构经
营行为，推进行业健康发展。

会议还研究了其他事项。

提质增量 构建15分钟医疗圈

147所农村敬老院、
5所公办社会福利机构将集中供暖

改造更新设备

保障群众供暖


